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Protokoll der Jugendversammlung 

vom 20.05.22 auf der Tribüne des Landesturnierplatzes in Bad Segeberg 

 

Stimmberechtigte Mitglieder: 72 

anwesend laut Anwesenheitsliste:  15 

davon stimmberechtigt:  11 

 

Begrüßung und Eröffnung 

 

Die Jugendwartin Anne Brauer eröffnet die Jugendversammlung. 

Es wird mit einer Vorstellungsrunde begonnen. 

 

TOP 1 Bericht der Jugendwartin Anne Brauer  

  

Die Jugendwartin berichtet über die in 2021 große Veränderung im Vorstand. Der 

langjährige erste Vorsitzende Manfred Richter hat sein Amt niedergelegt. 

Der Reitertag fand im Juli mit Vereinsmeisterschaften ohne Abteilungswettkampf statt. 

Die Ponymannschaft hat beim Landeswettkampf der RuFV Platz 13 belegt, die 

Junioren belegten Platz 3. 

Anfang Oktober 2021 fand ein Trainingstag mit Christoph Hess statt.  

Am Bespiel der Herbstvielseitigkeit wird erläutert wie wichtig Helfer sind und das es 

hierzu immer positives Feedback gibt. 

Die Mitgliederzahlen bleiben trotz der Pandemie stabil. 

Es werden die Erfolge von Mareike Harm und Rike Weidtmann betont. Aus der 

Jugend berichtet Franzi Saul für Lina Ladiges über die Erfahrungen bei der Goldenen 

Schärpe, Emelie Dettmering berichtet über Ihre Erfahrung beim Vierkampf und Coco 

und Bellevues Erfolg von einer 9,0 im Mix-Stil-Springen in Schlamersdorf wird 

hervorgehoben. 

 

TOP 2 Wahlen 

 

a) Jugenwart 

 Anne Brauer stellt sich zur Wiederwahl. Sie wird in offener Wahl per Handzeichen 

einstimmig gewählt. 

b) Jugendsprecher 

 Aus der Versammlung werden als neue Jugendsprecher Emelie Dettmering, Finja 

Behrens und Martha Beckendorff als Team zur Wahl vorgeschlagen. Sie werden in 

offener Wahl per Handzeichen einstimmig gewählt. 

 

TOP 3 Planung 2022 

 

Es wird noch Feedback zum Reitertag gegeben. Positiv wird vernommen, dass die 

Kombinierte Prüfung nach Altersklassen getrennt ausgeschrieben war. Es kommt die 

Frage auf, warum die Springen nicht auf dem Sandplatz stattfinden können. Die 

Jugend möchte dort gerne auch mal als Übungsmöglichkeit reiten. Der Trainingstag 

am Freitag vor dem Reitertag kam gut an.  

  

 Es wird einen zweiten Trainingstag mit Christoph Hess geben.  



Reit- und Fahrverein 

Bad Segeberg und Umgebung e.V. 
 

2 

 

Zudem steht ein Dressurlehrgang mit Anne-Kathrin Pohlmeier an. Weiterhin soll es 

einen Spring- und Cavaletti Lehrgang geben. Für den Abteilungswettkämpfe soll es in 

diesem Jahr einen Vorbereitungslehrgang geben. Das Geländetraining startet ab März.  

 Planung Ponymannschaft: 

Beim Reitertag ist keine Mannschaft zusammengekommen. Geplant ist aber die 

Teilnahme auf dem Kreis- und dem Landesturnier. Es wird in der Runde die 

Werbetrommel für das Mitreiten in der Ponyabteilung gerührt. 

 

Planung Juniorenabteilung: 

Die Abteilung war bereits am Reitertag mit der Wertnote 8,8 erfolgreich. Es wird ein 

Start in Neuengörs, auf dem Kreis- und Landesturnier fokussiert. 

 

Es wird in diesem Jahr wieder an der Reitsport Sivers Mannschafts-Trophy 

teilgenommen. Mitreiter werden immer gerne gesehen. 

 

Auswärtstraining; 

Es woll wieder ein Angebot ohne Pferd geben. Vorschläge aus der Runde sind: Derby 

oder andere große Turniere, Messebesuch, HH Dom, Wasserski. 

 

 

TOP 4 Anregungen, Mitteilungen und Fragen 

 

 Der gemeinsame Geländetag in Reesdorf kam gut an. 

 

 

 

 

Anne Brauer bedankt sich für die Teilnahme und schließt die Versammlung. 

 

 

 

Bad Segeberg, den 20.05.2022 

 

 

  


